

Freiwillige Feuerwehr Langenargen

Ihre Feuerwehr ist für Sie im Einsatz – 24 Stunden am Tag, 365 Tage im Jahr.

Einsätze im Januar

Der erste Einsatz im Jahr 2024 ließ nicht lange auf sich warten – am Nachmittag des 1. Januar brannte eine Mülltonne im Bereich der Schule. Die Besatzung eines Löschfahrzeuges löschte den Brand und verhinderte ein Übergreifen auf die Umgebung.



Bei zwei Notfalltüröffnungen mussten Zugänge zu Wohnungen hergestellt werden, um die Versorgung erkrankter oder verletzter Bewohner zu ermöglichen. Bei zwei weiteren Einsätzen benötigte der Rettungsdienst Unterstützung beim Transport von Patienten.

Die Einsatzmeldung „schwarzer Rauch aus Dachgeschosswohnung, 2 Personen im Gebäude eingeschlossen“ sorgte am Nachmittag des 30. Januars für einen Großalarm. Beim Eintreffen der Feuerwehr führten Bewohner des Hauses bereits effektive Löschmaßnahmen durch, wobei sie sich leichte Verletzungen zuzogen. Die Personen wurden an den Rettungsdienst übergeben und durch diesen versorgt.



Trupps unter Atemschutz führten Nachlöscharbeiten durch und demontierten dazu einen Dunstabzug. Mithilfe einer Wärmebildkamera konnten Glutnester in einer Zwischendecke identifiziert und abgelöscht werden. Nach der Belüftung und einer abschließenden Kontrolle konnte die Einsatzstelle an die Polizei übergeben werden.

In Summe wurden im Januar sechs Einsätze durch die Feuerwehr Langenargen abgearbeitet.

Jugendfeuerwehr im Januar

Aufgrund des hohen Wasserstandes musste der für den 17. Februar an der Malerecke geplante Funken leider abgesagt werden.

Weitere Berichte und Bilder finden Sie auf unserer Homepage.

Seien Sie dabei bei
Ihrer Feuerwehr!
Informationen unter
[www.feuerwehr-
langenargen.de](http://www.feuerwehr-langenargen.de)

